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« I l sottoscritto chiede d'interrogare i 
ministri della guerra e dell'istruzione pub-
blica, per conoscere se col prossimo otto-
bre 1916, così come è concesso ad altre 
ci t tà , anche Catanzaro capoluogo della Ca-
labria e centro di coltura e di vita sociale, 
riavrà i locali del liceo e del convitto Gal-
luppi ove trovansi degenti pochi militari 
e costituendo la chiusura del convitto in-
calcolabili danni alle famiglie che non hanno 
come provvedere all'educazione dei propri 
figli. (L'interrogante chiede la risposta scritta). 

« Antonio Casolini ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare i 
ministri delle finanze e della guerra, per 
sapere le ragioni per le quali le guardie di 
finanza, richiamate in servizio all'epoca 
della mobilitazione, dopo ben 14 mesi che 
stettero alla fronte, siano incorporati nelle 
truppe di fanteria, e per sapere la ragione 
del diverso trat tamento usato alle guardie 
di finanza non mobilitate. (L'interrogante 
chiede la risposta scritta). 

« De Ruggieri ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della guerra, per conoscere se il 
rifiuto di mandare in osservazione chi, come 
il caporale Moschetta Bernardo del distretto 
di Messina, afferma di essere effetto da 
miopia oltre le sette diottrie, possa e debba 
ritenersi giudizio scientifico, esecutivo ed 
inappellabile d'una Commissione sanitaria 
centrale, o non piuttosto omissione dei do-
veri del proprio ufficio. (L'interrogante chiede 
la risposta scritta). 

« Sciacca-Giardina ». 

« I l sottoscritto chiede di interrogare il 
ministro delia guerra, per conoscere per 
quali motivi siano stati esclusi dal dispo-
sto dell'articolo 4 del decreto luogotenen-
ziale 18 maggio 1916 gli ufficiali subalterni 
di milizia territoriale provenienti dal ruolo 
di complemento, i quali, per aver seguito 
i corsi di allievi ufficiali di complemento 
negli anni 1898 al 1900 erano tenuti alla 
prestazione di un servizio di dodici mesi 
da militari di truppa e di soli tre mesi di 
ufficiali di complemento, mentre tali uffi-
ciali, sia per loro provenienza che per i 
titoli di studio richiesti, tenuto conto che 
sono tutt i richiamati in servizio per mobi-
litazione da oltre un anno, possono essere 
promossi al grado superiore con evidente 
vantaggio del servizio; e se non creda, te-
nuto conto del fatto che la disposizione 

summentovata potrà essere applicata ad 
un numero di ufficiali limitatissimo, specie 
in confronto alle attuali vacanze, di esten-
dere la disposizione stessa a tutt i gli uffi-
ciali subalterni di milizia territoriale pro-
venienti dai ruoli di complemento. (L'in-
terrogante chiede la risposta scritta). 

« Patrizi ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della guerra, per sapere se, in or-
dine al manifesto per l'ammissione al corso 
accelerato di Caserta il quale stabilisce come 
minimo titolo di studio la licenza del Liceo 
0 dell'Istituto tecnico, ed enumera infine 
1 titoli equipollenti, tra i quali la licenza 
delle Regie scuole medie di commercio, sia 
ammessa tale equipollenza per il titolo della 
licenza normale, generalmente equiparata 
nei concorsi dello Stato a quella del Liceo 
ed equiparata anche nei precedenti mani-
festi del Ministero della guerra per l'am-
missione ai corsi di Modena, e certo non 
inferiore a quella delle scuole medie di 
commercio. (L'interrogante chiede la risposta 
scritta). 

« Restivo ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della guerra, per sapere se non 
ritenga di dover rettificare il t itolo di stu-
dio richiesto per il nuovo corso di aspiranti 
ufficiali riducendolo a quello stabilito per il 
corso ultimo apertosi nel giugno 1916, per 
togliere una inesplicabile disparità di trat -
tamento fra giovani studenti della stessa 
classe 1897. (L'interrogante chiede la risposta 
scritta). 

« Bouvier ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della guerra, per sap re per qual 
ragione si fa ritardare la promozione a sot-
tenente di complemento agli^ aspiranti uf-
ficiali dell'arma di fanteria stati dichiarati 
idonei e che già hanno prestato molti mesi 
di servizio, mentre una circolare del Co-
mando Supremo all'articolo 27, cap. VI , 
stabiliva che la sopracitata promozione 
dovesse avvenire dopo un solo mese di 
servizio. (L'interrogante chiede la risposta 
scritta). 

« Gazelli ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della guerra, per conoscere se non 
creda, per evidenti ragioni di equità, di con-
sentire ai sottotenenti commissari laureati 


